

NOTA DE PRENSA

LA FALTA DE COMPROMISO DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA AL NO APORTAR EL PRESUPUESTO NECESARIO PARA LA COFINANCIACION, CONDICIONA EL PAGO DE LAS AYUDAS PENDIENTES DEL AÑO 2012 DE LOS PROGRAMAS DE DESARROLLO RURAL: INDEMNIZACION COMPENSATORIA Y AYUDAS AGROAMBIENTALES.

Más del 60% de los agricultores y ganaderos salmantinos no han cobrado la Indemnización Compensatoria del año 2012. Además están pendientes de pago buena parte de las Ayudas Agroambientales, a pesar de que la fecha tope para el pago de estas ayudas era el 30 de junio de 2.013. El importe adeudado puede superar los cuatro millones de euros.

Salamanca a 7 de febrero de 2.014.

La Alianza COAG-UPA denuncia **el impago de más de cuatro millones de euros** a los agricultores y ganaderos de la provincia de Salamanca correspondientes a la Indemnización Compensatoria en Zonas Desfavorecidas y Ayudas Agroambientales, entre ellas las ayudas a cultivos herbáceos en secano (**“Agroecosistemas Extensivos de Secano”**), solicitadas en el año 2.012 y que debían de haberse abonado a los agricultores y ganaderos antes del 30 de junio de 2.013.

Debemos recordar que estas medidas de apoyo a los ATPs., están incluidas en los Programas de Desarrollo Rural que se financian con fondos FEADER, 50%, MAGRAMA 25% y Consejería de Agricultura de la Junta de Castilla y León 25%. El incumplimiento por parte de Ministerio de Agricultura de aportar la parte de cofinanciación correspondiente, bloquea el pago a los agricultores y ganaderos, dado que la normativa Europea no permite liberar fondos FEADER si no se aporta la parte correspondiente de cofinanciación de los Estados Miembros.

Por este motivo, entre otros muchos, la **Alianza UPA-COAG**, convocará a todos los agricultores y ganaderos de Salamanca, al Acto de Protesta que se celebrará en Valladolid el próximo día 25 de febrero, para exigir ante la Delegación del Gobierno de Castilla y León, en Valladolid, el pago inmediato de dichas Ayudas; no es de recibo que debiendo haberse pagado antes del 30 de Junio de 2013, a fecha de hoy aún no hayan sido abonadas a los agricultores.